

“L’Apostolat de la Prière” recommande de prier ce mois-ci afin que cette bienfaisante pratique fleurisse dans toutes les familles chrétiennes. Répondons à son appel. Prions chaque jour à cette intention. Faisons plus.

Si par négligence ou autre raison, la prière en famille avait été bannie de notre foyer, voyons à lui redonner dans l’horaire de nos journées sa place privilégiée. Ce n’est pas toujours facile, il est vrai. Telle heure qui convient à celui-ci incommode celui-là. Mais ne faut-il pas faire quelques sacrifices. Et si chacun y met du bon vouloir, si la volonté des parents surtout s’explique clairement, les obstacles finiront par s’aplanir.

Pour plusieurs l’heure la plus propice est aussitôt après le souper, avant que la famille se disperse. Pourquoi ceux qui ne peuvent se réunir au moment du coucher ne l’adopteraient-ils pas.

Trop de bénédictions sont attachées à cette coutume. Coûte que coûte il nous faut la conserver.



FEU M. L’ABBE ANTOINE PLUCINSKI

Le 13 octobre est décédé à Polonia, Man., au diocèse de Winnipeg, M. l’abbé Antoine Plucinski, curé de cette paroisse polonaise depuis dix ans. Le défunt était né à Zywiec, en Pologne, le 2 décembre 1863. Il fut ordonné prêtre le 16 juillet 1890 à Cracovie par le cardinal Dunajewski.

Après avoir exercé le ministère pendant deux ans dans son pays, M. l’abbé Plucinski vint aux Etats-Unis et de là au Canada il y a vingt ans. Il fut successivement curé de Sifton, d’Oakburn et de Polonia. C’est dans cette dernière localité qu’il a été inhumé le 17 octobre.

R. I. P.



DING ! DANG ! DONG !

— Le 12 septembre dernier, à Rome, M. Mussolini a décidé que la fête du 20 septembre, commémorant la chute du pouvoir temporel des Papes, sera désormais remplacée par une fête du 11 février, commémorant les Accords du Latran.

— Le 22 octobre, S. G. Mgr l’Archevêque a béni une cloche pour l’église de Vassar.

— Le 9 octobre l’église de Camperville a été détruite par un incendie. Elle avait été construite en 1910-11 par le R. P. Adélarde Chaumont, O. M. I., avec l’aide des Frères Fafard, Eugène et Adolphe Gauthier. S. G. Mgr Langevin l’avait béni le 13 juillet 1912. C’était une église en pierre, remarquable par